

Presidenta Asociación de
Administradores Gubernamentales.
Directora Ejecutiva
de la Revista Aportes

Mercedes Rivolta PRÓLOGO

Desde 1994, nuestra Asociación de Administradores Gubernamentales edita la Revista “Aportes para el Estado y la Administración Gubernamental”, en la que hemos abordado diferentes tópicos vinculados con el sector público. Así, hemos enfocado alternativamente las principales políticas públicas y hemos presentado los Congresos Argentinos de Administración Pública que bianualmente organizamos.

En esta oportunidad, el número 34 de la Revista “Aportes” acerca las presentaciones realizadas por expertos académicos, del sector público y del sector privado, sobre los objetivos estratégicos planteados en relación a los Objetivos del Milenio, que se reflejaron en el ciclo de Seminarios organizados por la Asociación de Administradores Gubernamentales durante el año 2017.

Con el objetivo de abrir un espacio de intercambio y debate vinculado con las políticas públicas por venir, nuestra Asociación organizó cuatro Seminarios: “Gobernabilidad y Gestión de Áreas Metropolitanas: Innovación institucional frente a nuevos desafíos”, “Bioeconomía y Economía Circular: Innovación Tecnológica y Redes Productivas”, “Información y Ciencia de datos: Gobernanza, Tecnología y sus límites” y “Desarrollo Humano: Actualidad y Prospectiva”.

Este número de la Revista Aportes refleja distintas miradas, plurales, con un panorama general de las cuestiones emergentes que se vinculan con el desarrollo y por ende, con los desafíos que enfrentan las Administraciones Públicas.

Nos encontramos atravesando una época de cambios, que se caracteriza por la crisis de los modelos tradicionales, por la reaparición de la discusión acerca del rol del Estado y por la complejidad en aumento de las cuestiones sociales, económicas y tecnológicas. Consecuentemente, es necesario, más que nunca, pensar a nuestras administraciones públicas; que es una manera de pensarnos como sociedad. Esperamos que este número de nuestra Revista constituya una contribución en tal sentido.

Una vez más, reiteramos el firme compromiso de nuestra Asociación de Administradores Gubernamentales con la construcción de un Estado inteligente, preparado para dar respuesta a los enormes desafíos que la época presenta, vinculados con la inclusión social, el desarrollo económico, el pleno empleo, la distribución justa, la educación pública, la salud, la integración y la participación democrática. Esta nueva edición de la Revista "Aportes" es un paso más en esa dirección.